

学校だより 地域とともにある学校
～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年12月24日 No.15

《文責：副校長（告本）》



いづみん

2学期も児童生徒は大きく成長しました！

令和7年（2025年）は、残すところ1週間となりました。「子どもたちは、あっという間に大きくなる。」とよく言いますが、泉小中の子どもたちは2学期の間に、心身共さらに大きく成長しました。

2学期は、10月の「下岳保育園と合同の運動会」、11月の「いづみ交流文化祭」をはじめ、小学生が民生委員さん方に教えていただいた「竹細作り」、山の台所の平川さんに教えていただいた「廃油石けん作り」、中学3年生がゆずの香さんにご協力いただいた「お茶クッキー作り」など、たくさんの地域の方々にご協力いただいて、様々な教育活動を行うことができました。「地域に育まれて子どもたちはたくさんのこと学び成長する」ということを実感した2学期でした。地域の皆様、本当にありがとうございました。



10/30 いもほり



11/5 ゆずの香さんとのお茶クッキー作り



10/27 家庭科での
ゲストティーチャー

八代農業高校泉分校とネイチャークラフト

12月18日（木）、小学生が八代農業高校泉分校を訪問し、ネイチャークラフトを体験させていただきました。ネイチャークラフトとは、自然の素材を使って作る工作のことです。

今回は「松ぼっくりを使ったクリスマスツリー作り」を体験しました。講師は、泉分校の先生と2年生3年生の生徒たちです。児童達は、お兄さんお姉さんに優しく作り方を教えていただき、個性豊かなかわいらしいツリーを完成させました。「持って帰ってお母さんに見せる！」「かわいい！」「家で飾ります！」と児童は大喜びでした。

松ぼっくりに色を付けたり、土台となる木を切ったりと、この日までに泉分校の生徒さん達の準備がとても大変だったと思います。

準備やご指導いただいた泉分校の先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました！

